
① お子さんの学年は？(ごきょうだいがいる場合複数回答してください)

R6食堂試食会アンケート結果

④ 試食会参加の動機は何ですか？（複数回答可）

②  過去試食会に参加したことはありますか？
　(卒業生徒含めて)

③ 本日お召し上がりのメニューは？

食べてみたいメニューがあったから

他の保護者と交流したいから

食堂について理解を深めるため

学校行事に参加したくて

どんな味か体験したくて

単純にどんな感じなのか食べてみたかった

前回は冷たかったので実際の味が知りたかったので

その他

58件の回答

58件の回答
58件の回答

58件の回答

食堂試食会にご参加いただいた保護者の方対象へのアンケートの集計結果をまとめたものです。
アンケート結果は高校の食堂とも共有させていただき、今後の活動の参考にさせていただきます。

食堂試食会へのご参加とアンケートのご協力に感謝いたします！



⑦ はいとお答えした方にお伺いします。食堂を利用する理由は何ですか？（複数回答可）

R6食堂試食会アンケート結果

⑨ 本日の試食会の満足度をお聞かせください

13件の回答

⑧ いいえとお答えした方に伺います。食堂を利用しない理由は何ですか？（複数回答可）45件の回答

58件の回答

⑤ お子さんは日ごろ食堂を利用
　されていますか？58件の回答

⑥ はいとお答えした方にお伺いします。その頻度は
　どれくらいですか？ 12件の回答

好きなメニューがあるから

お弁当の準備が難しいから

お弁当分の荷物が減るから

できたての温かいものが食べられるから
クラスメート数人と、顔見ながら喋りながら

食べられるのが楽しいようです
週一だけお弁当作りがお休みなので

食べてみたかったから

たまには友達と食堂のごはんが食べたいから

昼休みの時間が短いから
混雑していることが多いから

教室から遠いから
弁当を持参しているから

量が少ないから
お弁当が好き

1人で行くのが嫌だから
食券を先に買わないといけないから

お弁当を作りたいので
お弁当持参の友だちが多いから

友人と食事をしたいから
兄妹がおり、お弁当を持参しているため

弁当が、気楽でいいらしいです
仲間の誰かが食堂利用の日は一緒に行くようです
日替わりを予約しに行く時間が足りないそうです

本人の希望でお弁当にしています
その他



⑩ご意見ご感想など自由にご記入ください

R6食堂試食会アンケート結果
40件の回答

・かなり多めに感じました。 でも、高校生男子はもっと食べれるんでしょうね。
・試食会を開催していただき、ありがとうございました。
・ゼリー等出来あいていいので、ビタミンがあれば有難いです
・美味しかったです。ありがとうございました。今後ともよろしくお願いします！
・いつもありがとうございます。
・満足感のある量と味で、安価なことがわかりました。付け合わせがないので野菜不足は感じますが、
　普段家庭でカバーすれば良いと思います。
・楽しい時間でした。ありがとうございました。
・冷房があまり効いてなかった
・他の学年の保護者さんとも親しく話すことができて有意義でした。ありがとうございます。
・他学年の保護者の方と交流が出来て貴重な経験が出来ました。ありがとうございました。
・今日は他の保護者の方と交流ができて、とても楽しかったです。ありがとうございました。
・普段忙しく、なかなか参加できないのですが、今回参加でき、また、他の保護者と合流がもてて、
　嬉しかったです。
・カレーはスパイシーでコクがあり美味しかったです。子どもから美味しいと聞いていた大手前チキンが
　食べれて嬉しかったです。
・チャーシューが柔らかくて、とても美味しかったです。
・他の保護者の方たちといろいろお話できて良かったです。
・ボリュームもしっかりあって美味しくいただきました。 念願の大手前チキンが食べれて嬉しかったです。
　テーブルが「わぁ～パチパチ👏」って盛り上がりました。 ご馳走様でした。 
・トンカツ弁当美味しかったです。 保護者の方と交流もできて、有給とってきた甲斐がありました。 
　メニューもウェブで見れたり、PTAのみなさんすごいなと思います。
・申込から抽選・ご案内までスムーズで美味しく楽しめました。倍率が高い理由が分かりました。
　ありがとうございました。
・利用してないのが勿体無い。息子にも勧めます。
・食堂内の温度が暑くてしんどかった
・ほぼ毎日食堂に滞在していても、いざ利用の仕方はちゃんと分かっていないようなので、
　注文→支払→受取の具体的な流れ、特に返却の仕方や注意点を掲示するなどしたら利用率上がるかも
　です。
・他の保護者の方 と々、沢山お話ができて、ありがたいです。 来年も参加したいと思います。 
　抽選が当たりますように！
・値段とのバランスを考えると仕方ないのかもしれませんが、食べ盛りの高校生にはやや少ないと感じ
　ました。また、器がプラスチック容器なのも味気ないです。洗う手間が減る分良いのかもしれませんが、
　SDGSの叫ばれる時代に逆行しているように思います。
・中々無い機会を作って頂きありがうございました。
・美味しかったですが、サラダなど少し野菜があると良いと思います
・企画運営お疲れ様です。 ありがとうございました。 楽しく美味しく食べさせていただきました。 チキンや
　飲み物も頂き、食べきれずお持ちかえりしました。お持ち帰り用の袋も準備していただき、行き届いた
　ご対応本当にありがとうございます。 今日は雨降る前だったのかちょっと蒸し暑く、カレーを食べたの
　で余計に汗だくでした。座談会は時間の関係で参加できず、残念でした。
・チャーシュー丼はもちろん 唐揚げがほんと美味しかったです。  子供は教室から遠いと、食堂の利用は
　少なくてお弁当のない日も朝コンビニを利用しがちでなんとも残念なんですが、、  毎日ありがとうござい
　ます 役の方も色 と々対応下さりありがとうございました。楽しく過ごさせて頂きました。  同じ学年のひと
　がテーブルにいなかったのは ちょっと残念でした、、 2人はいてほしいですね、同学年。    



⑩ご意見ご感想など自由にご記入ください 40 件の回答

R6食堂試食会アンケート結果

・初めて試食会に参加したのですが、食堂の雰囲気やメニューを知ることができ、ありがたかったです。 
　ただ、メニューを見たところ、野菜が無いなと感じました。できればバランスのとれた食事をと思って
　いるので、あまり子供には食堂を薦めないかなと思ってしまいました。 食堂の経営も大変でしょうし、
　仕方ないかとも思います。難しいですね。  懇親会は同じ学年の方とお話できて、楽しかったです。  役員
　の皆様、今日はいろいろ考えて試食会を開いてくださり、大変だったと思います。本当にありがとう
　ございました。
・他学年の保護者の方と話ができたのがよかったです。 試食会後の学年別の保護者の集まりも他クラスの
　方と話ができて楽しかったです。 試食したチャーシュー丼は美味しかったので、子供に勧めようと思い
　ます。
・テーブルを1年生の保護者で、固めて下さってたので、他のクラスの保護者の方と、お話できて良かった。
　お父様方が、4~5人位しかいらっしゃらない感じだったので、お父様方のテーブルで、固めた方がいいの
　では？お母様テーブルで、ポツンと1人、お父様がいらして、会話に入りづらそうにされてたので。
　大手前チキンと缶ジュースも頂き、嬉しいサービスでした。
・本日は、食堂試食会で大変お世話になりました。ラッキーなことに２回目の試食会！ 数日前からるんるん
　で楽しみにしていました⭐ 委員の皆さんににこやかに迎えていただき、様 な々お世話をしていただき、
　とても快適に過ごさせていただきました。 カレーライス、とても美味しかったです！ 大手前チキンも評判
　通り美味しかったです！ どちらもレシピを知りたくなりました。 食堂の方が生徒さん方のために丁寧に
　こしらえてくださっているのだな、ということが伝わってきました。 今、食堂が無くなっている学校もある
　中で、とても貴重な大手前高校の食堂だと思いました。  試食会中、同じテーブルの方とも楽しく会話でき、
　参加できて本当に良かったです。 総務委員の皆さま。 企画、ご準備から片付けまで本当におつかれさま
　でした。 そして、どうもありがとうございました。 司会も素敵でした♫
・同席していただいた他の保護者の方と交流を持てて良かったです。 ごはんも美味しく、調理員の方 に々
　感謝致します。
・今後、食堂を使うようにします ありがとうございました ご準備いただいた食堂の皆様、委員の皆様
　ありがとうございました 学生食堂を利用できて、懐かしい気持ちになりました
・企画をありがとうございます。先生や保護者の方とお話できて有意義な時間でした。
・企画運営してくださりありがとうございます。
・美味しかったですが、若者向けに炭水化物と脂質のメニューがやはり多いのだなぁと思いました。
・メニュー、味、サイズなど、実際に見て体験できて良かったです。同じテーブルの方は全員初対面でした
　が、和気あいあい楽しい時間を過ごすことができました。 大手前チキンはお土産で持って帰り、まだ
　食べたことがない子どもと分け合って食べました。下味がしっかりついていて、とても美味しかったです！
　小腹がすいた時に買って食べてみては？と子どもに勧めるきっかけになりました。 本日はありがとうござい
　ました。 懇親会では、自由に交流ができましたが、席が遠かった方とお話できず、もう少しいろんな方と
　お話したかったなと思いました。
・今回チャーシュー丼をおいしくいただきました。メニューにはなかったですが、子供たちも食べられるの
　でしょうか？ 厚切りやゴロゴロのかたまり肉ならもっと食べごたえもあって、高校生にも満足してもらえ
　そうに思いました。 同じテーブルの保護者の方や、教頭先生とお話しが色 で々きて楽しく過ごせました。
　ありがとうございました！
・75期卒業の長男と78期で在学中の二男がお世話になっていて直接校長先生に感謝の想いを伝えられて
　本当にうれしかったです 　前回の試食会ではコロナ禍ということもあり同じテーブルの方との交流など
　あまりありませんでしたが、今回はテーブルで同席させていただいたご父母の方ともたくさんお話しが
　できて非常に楽しかったです このような機会を作っていただきました学校関係者の方々、役員委員の
　方々、本当にありがとうございました
・教頭先生と同じテーブルで、楽しいお話聞けました
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